
 

協同組合尼崎工業会 青年経営研究会 令和３年４月例会アンケートまとめ 
      ○回答数   ２０件［参加者数：２８名（青研現役 25 名、オブザーバー3 名）］ 

      ○回答方法  ＷＥＢ回答 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

-1- 

５ =満足 ４=やや満足 ３=どちらでもない ２=やや不満 １=不満 



 

 Ｑ３．例会で得る事が出来た事、学べた事、感じた事を自由にお書き下さい。 
 

①オンライン例会の大変さが痛感しました 

準備など設営有難う御座います 
 

②発表いただいた皆様のお仕事内容を知ることができました。 

また、自社の紹介内容を考える良い機会にもなりました。 
 

  ③杉さんや竹内さんの業務内容を初めて知りました。 
 

  ④会社紹介、とても良かったです。 
 

⑤普段聞けないメンバーの仕事内容がよくわかり、もっと親近感が湧きました。 
 

⑥今回初めての例会を作るにあたっての準備が足りなすぎた事を反省、次回は 

もっといい例会を作りたい 
 

  ⑦良いプレゼンは、言いたいことを言うのではなく、聞き手の立場に立って知って 

   もらいたいことを伝えるものだと気づきました。竹内さんのプレゼンは印象に残り 

   ました。 
 

⑧メンバーの仕事内容がわかった 

 

 

 

 Ｑ４．今後の例会で取り上げて欲しいテーマや研修内容があればお書き下さい。 
 

①プレゼン会 
 

②また会社紹介をお願いします 
 

③参加してる方々が、参加したいとと思う例会、みんなで作りたいです 
 

④健康 食 

 

 

 

  Ｑ５．その他、例会でのお気づきの点、会へのご意見・ご提案等がございましたら 

     お書き下さい。 
 

①青研のメンバーの簡単な職種などが分かれば、もっと仕事の繋がりが出来るのでは 

ないでしょうか 
 

②新役員さん、初陣お疲れ様でした。 
 

③役員さんの皆様，お疲れ様でした。 
 

④オンライン例会が大分定着してきて、参加率も上がってきた事はいい事だと思う。 

今回もありがとうございました。 
 

⑤今日はプレゼン発表をさせていただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

-２- 


